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Pronomen  
Possessivpronomen  

Ergänze die Tabelle mit den fehlenden Possessivpronomen.  

 

 Nominativ Genitiv Dativ Akkusativ 

 1.Pers. mein   meinen 

2.Pers.   deinem deinen 

3.Pers.(mask.) sein seines   

3.Pers.(fem.) ihr  ihrem  

3.Pers.(neutr.) sein   sein 

 1. Pers.  unseres  unseren 

2. Pers.   eures eurem  

3. Pers.   ihres ihrem  

 

Vervollständige den Lückentext.  

                                           zeigen einen Besitz an oder drücken die Z                       

einer Sache aus. Deshalb werden sie auch „                                                             “ 

genannt. Als Pronomen begleiten oder                                sie ein                              . 

Die Höflichkeitsform ist mit der       Person               identisch. Aber aufgepasst: Die 

Pronomen der Höflichkeitsform schreibt man                     !  

 

Schreibe die richtige Form des Possessivpronomens.  

• 3. Person Singular (mask.) Dativ à  

• 2. Person Plural Akkusativ à  

• 1. Person Singular Nominativ à  

• Höflichkeitsform Dativ à  

• 3. Person Singular (neutr.) Akkusativ à  

• 1. Person Plural Nominativ à  

• 2. Person Singular Genitiv à  


